

一般社団・浦高同窓会の社員総会

●7月1日設立後、初めての社員総会と理事会！

今日は午後2時から3時過ぎまで、ホテルプリランテ武蔵野 2階サファイア(さいたま新都心)にて、一般社団法人となって初めての「埼玉県立浦和高等学校同窓会社員総会」と「同理事会」が開催されました。

開会に先立ち野辺博・代表理事(会長、24回)からご挨拶、「毎日、新型コロナの罹患者数が増えている中での、社員総会と理事会、ご家族からは制止された方もいらっしゃるかと思いますが、大勢の皆様にご出席いただきありがとうございました。6月7日の浦高同窓会総会で定款のご承認をいただき、6月17日に設立時社員総会、7月1日に登記所において登記申請を行い、無事に受理いただき法人登記を完了し、一般社団法人埼玉県立浦和高等学校同窓会が設立され、10日には登記も完了しました。本日は、一般社団法人として初めての社員総会と理事会を開催し、今年度の運営に必要な事項のご承認を賜りたいと存じます。よろしくご審議、ご協力のほどお願いいたします。」

本日の出席者は、正副会長・理事30名中29名、代議員25名(委任状を含む)の過半数で開催されました。

本来であれば、理事会で審議・承認された事項について社員総会で提案・審議するのですが、本日は設立時理事と設立時監事(代表理事を含めて11名)しか置いていないため、最初に社員総会審議事項の「議案第1号 理事の追加選任」から審議が始まりました。

◇ ◇

【社員総会議案】

◆第1号議案 理事及び顧問の追加選任について

設立時理事に加えて、6月7日の同窓会総会にて商人されている常任理事の内21名を一社の理事として追加選任し、木村恵司・前同窓会会長、岩淵均・前副会長が顧問に選任するものです。《全会一致で可決》

◆第2号議案 一般社団法人埼玉県立浦和高等学校同窓会規則のうち定款に定める社員総会議決事項について

定款に係る規則の中で社員総会議決事項として定められている定款第6条(経費等の負担)「終身会費」、同第27条(役員を選任)「理事及び監事候補者の選出」、同第30条(役員任期)「役員任期」について審議しました。《全会一致で可決》

◆第3号議案 浦和高等学校同窓会令和2年4月1日から6月30日までの事業報告及び決算(案)について

7月1日に一般社団法人となったため、それ以前の任意団体としての同窓会の3ヶ月分の事業報告と決算(案)が提出されました。事業報告では4月12日の会計監査、20日の常任理事会(書面決議)、30日の理事会(書面決議)、6月7日の総会、それ以降の法人化手続きなど。決算は収入151万円余、支出134万円余でした。《全会一致で可決》

◆第4号議案 代表理事会長からの報告事項

- (1) 常務理事(業務執行理事)の選定及び事務局長の任命について
- (2) 浦和高等学校同窓会令和2年度4月1日から6月30日までの事業報告及び決算(案)について
- (3) 一般社団法人埼玉県立浦和高等学校同窓会令和2年度事業計画及び予算について
- (4) 一般社団法人埼玉県立浦和高等学校同窓会規則について
- (5) 同窓会名簿の作成に伴う情報漏洩対策について

◇ ◇

【理事会議案】

(1) 第1号議案 常務理事(業務執行理事)の選定及び事務局長の任命について

常務理事(業務遂行理事)として、百年の森委員長の玉熊英一氏(26回)、事務全般の篠田雅彦氏(32回)を選定し、篠田氏を事務局長として任命するものです。

《全会一致で可決》

(2) 第2号議案 浦和高等学校同窓会令和2年度4月1日から6月30日までの事業報告及び決算(案)について

社員総会審議事項と同じ内容 《全会一致で可決》

(3) 第3号議案 一般社団法人埼玉県立浦和高等学校同窓会令和2年度事業計画及び予算について

7月以降の同窓会及び学校関連の事業がほとんど中止となってしまいました。7月18日の浦高百年の森、10月1日予定の浦高ゴルフも中止と決定しました。11月以降に期待します。予算は6月7日に同窓会総会で承認されたものの6月分までを除いた予算額。正味財産合計は5,892万円余 《全回一致で可決》

(4) 第4号議案 一般社団法人埼玉県立浦和高等学校同窓会規則について

定款を実施するために必要な規則全般を定めるものです。《社員総会議決事項以外は全回一致で可決》

(5) 第5号議案 同窓会名簿の作成に伴う情報漏洩対策について

一定の情報漏洩防止対策を行うとともに名簿購入者から情報漏洩抑止のために誓約書を取るものです。《全回一致で可決》

◇ ◇

幾つかの質問や意見が出ましたが、全ての議案に対して全回一致で可決していただき、一般社団法人埼玉県立浦和高等学校同窓会が無事にスタートしました。

最後に野辺新会長から「こうした機会なので、理事・代議員の皆さんから同窓会運営に対して意見や要望をお伺いしたい」という提案が出されて、「終身会費の違いの是正」「会費未納入者への連絡」など要望も出されました。社員総会と理事会を同時に開催するという初めてケースではありましたが、活発な意見が出されるとともに和気藹々とした雰囲気もあり、順調な会議でした。事務局と参加者の皆様に感謝します。